



Mittwoch, 21.05.2025

## Resümee eines unvergesslichen Enduro Trophy Weekends

Am 17. und 18. Mai 2025 fand am Red Bull Ring das zweite Enduro Trophy Wochenende statt. Die Offroad-Area des Red Bull Ring verwandelte sich in eine Arena voller Adrenalin, Action und sportlicher Höchstleistungen. Die Enduro Trophy zog Fahrer\*innen, Fans und Familien gleichermaßen in seinen Bann – und bleibt allen Beteiligten als voller Erfolg in Erinnerung.

Die Streckenbedingungen präsentierten sich dabei so eindrucksvoll wie anspruchsvoll: Die technisch fordernde Streckenführung stellte sicher, dass Ausdauer, Konzentration und Geschick über Sieg und Platzierung entschieden. Gerade in den anspruchsvollen Sektionen zeigte sich: Nur wer perfekt vorbereitet war und Maschine wie Körper im Griff hatte, konnte hier glänzen.

Und glänzen, das taten viele. Die Leistungen der Racer\*innen waren durchwegs herausragend. Ob erfahrene Routiniers oder junge Talente – das gesamte Teilnehmerfeld überzeugte durch sportlichen Ehrgeiz, beeindruckende Fahrtechnik und faires Verhalten auf der Strecke. Besonders erfreulich: Auch der Nachwuchs ließ aufhorchen. In den Jugend-, Kinder- und Bambini-Klassen zeigten die Jüngsten eindrucksvoll, dass die nächste Generation von Enduro-Starts bereits in den Startlöchern steht.

Abgerundet wurde das Event durch ein buntes Rahmenprogramm, das für große Begeisterung bei Groß und Klein sorgte. Das Reaktionsspiel und das Enduro-Videospiel-Setup sorgten für Unterhaltung abseits der Strecke, während das Live-Timing spannende Rennverläufe in Echtzeit erlebbar machte.

Ein Wochenende voller Action, Emotionen und Gemeinschaftsgefühl liegt hinter uns – doch die Vorfreude wächst bereits: Das nächste Rennen steht schon in den Startlöchern. Am 5. und 6. Juli 2025 kommt die Enduro Trophy nach Murau, markiert diesen Termin also schon jetzt im Kalender! Eines ist nämlich garantiert: es wird wieder reichlich Enduro-Action geben.

Weitere Informationen zur Enduro Trophy sind der Homepage [www.enduro-trophy.com](http://www.enduro-trophy.com) oder der Sportity App, dem offiziellen Notice Board der Enduro Trophy, zu entnehmen.

Let's duro!





Medienkontakt:

Lisa Strohmeyer, BA [media@sportduro.com](mailto:media@sportduro.com)

Homepage: [www.enduro-trophy.com](http://www.enduro-trophy.com)

Instagram: enduro\_trophy

Facebook: Enduro Trophy